



Côte d'Azur Sotheby's REALTY INTERNATIONAL

12 Pièces

497 m²

Réf. CA14-281

1 785 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

En exclusivité, venez découvrir cette magnifique et vaste maison familiale, offrant des terrasses en restanques avec des vues à couper le souffle sur la nature environnante et une piscine, construite en 1995, située sur la commune d'Aspremont, à seulement 20 minutes de Nice. Idéalement implantée, cette propriété de charme, en pierres apparentes, vous offre un mode de vie au calme et en harmonie avec la nature grâce à son terrain de 2 hectares. Construite aux normes antisismiques, cette maison sur 3 niveaux bénéficie d'un confort optimal grâce à son ascenseur, sa climatisation, son installation ...

An exclusive opportunity to discover this magnificent, large family home, built in 1995, offering terraces with breathtaking views over the surrounding countryside and a swimming pool, located in the commune of Aspremont, just 20 minutes from Nice. Ideally located, this charming stone property offers a peaceful lifestyle in harmony with nature, thanks to its 2 hectares of land. Built to anti-seismic standards, this 3-storey house boasts optimum comfort thanks to its lift, air conditioning, home automation system, aluminium double glazing and electric shutters. All rooms open onto a terrace. On ...

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

